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Удивительная работа Святого 
Духа принесла щедрые плоды 
Евангелия  в  Таиланде ,  9 5 
процентов населения которого 
составляют буддисты.   
С 9-го по 20 марта пастор 

Сангчил Ли вместе с группой 
прославления «Звук Света», 
входящего в состав Комитета 
исполнительских  искусств 
Центральной церкви «Манмин», 
находились в миссионерской 
поездке по Таиланду. Пастор 
Сангчил Ли проповедовал на 
семинаре местных пасторов из 
северных регионов Таиланда, 
провел  служение  исцеления 
по  молитве  с  платком ,  был 
спикером на встрече, прошедшей 

в  Ко р о л е в с к о й  в о е н н о й 
академии ,  а  также  в  центре 
«Банубека and Банкаруна» для 
юных  правонарушителей .  А 
группа  прославления  «Звук 
Света» прославил Бога особо 
примечательным выступлением 
на  праздновании  84 -летия 
короля Таиланда. (Материал на 
эту тему читайте на 4-й стр).
Во  время  этой  поездки  о 

служении Центральной церкви 
«Манмин» узнали даже тайские 
лидеры ,  го суд ар с т венные 
д е я т е ли ,  г е н е р а лы  а рмии 
и  изве с тные  журналисты . 
Кроме того, была достигнута 
договоренность о проведении 
в  б у д у щ е м  п а с т о р с к и х 

семинаров в Камбодже и Лаосе. 
Все  это  открывает  хорошие 
возможности  для  быстрого 
распространения  Евангелия 
святости  и  силы  Божьей  на 
Индокитайском полуострове и 
закладывает прочную основу 
для расширения всемирного 
служения «Манмин».
Джейвон  Ли  и  Сунок  Ли 

из церкви Чианграй Манмин, 
назначенные  миссионерами 
«Манмин» в Таиланде в ноябре 
2009  года ,  посвятили  себя 
распространению  книг  д-ра 
Джей Рока Ли на тайском языке 
и  проведению  пасторских 
семинаров. Благодаря этому 
с лужению  многие  церкви 

зарегистрировались в качестве 
филиалов  и  дружественных 
церквей «Манмин». К тому же 
спутниковое телевидение «Thai 
Com 5» теперь транслирует на 
всю страну программы GCN TV 
(www.gcntv.org), в частности 
проповеди д-ра Ли и передачи, 
рассказывающие  о  деяниях 
Божьей силы. И так как у этих 
программ огромное количество 
зрителей, то Евангелие святости 
распространяется здесь быстро. 
Кроме того, оба миссионера 
свидетельствуют о силе Божьей, 
активно распространяя газету 
«Новости Манмин», издаваемую 
на тайском языке, и проповедуя 
в эфире радиостанции «CRU», 

вещание которой охватывает 
весь Таиланд и граничащие с 
Таиландом регионы – такие, как 
Бирма и Лаос.       
Уд и в и т е л ь н ы е  д е я н и я 

происходили через молитву с 
платком, над которым помолился 
д-р Джей Рок Ли. После такой 

молитвы с платком (Деяния, 
1 9 : 11 - 1 2 )  даже  колдуны  и 
шаманы принимали Господа. 
Пастор Сангчил Ли прославил 
Бога ,  проведя  служения  во 
многих  районах  Таиланда  в 
сентябре 2009 года, в ноябре 
2010 года и феврале 2011 года. 
Множество  людей  на  этих 
служениях исцелились от своих 
болезней.  

Обильные плоды Евангелия святости Обильные плоды Евангелия святости 
принесены в Таиланде благодаря принесены в Таиланде благодаря 
огненным деяниям Святого Духа!огненным деяниям Святого Духа!

Миссионерская команда проводила пасторские семинары и молитвенные служения исцеления с платком в течение двенадцати дней. Они свидетельствовали о Благой 
Вести и силе Божьей, явленной в Центральной церкви «Манмин», а также представили прекрасную программу прославления в Королевской военной академии, в 
молодежном реабилитационном центре и на других встречах. ■Фото 1. Встреча в Королевской военной академии 15 марта ■Фото 2. Пастор Сангчил Ли (третий слева 
в первом ряду) и миссионер Джейвон Ли (второй слева) вместе с генералами Тайской армии ■Фото 3. Выступление группы «Звук Света» 

①②

③

Телеканал  GCN TV (www.gcn tv.
org) принял участие в Филиппинской 
международной выставке ассоциации 

кабельных  т елевидений ,  которая 
проходила  8-го  и  9 марта в  столице 
го сударства  Филиппины  –  городе 

Манил е .  Кан а л  G C N  T V  п р о в е л 
презентацию  различных  программ , 
с н я т ы х  с  и с п о л ь з о в а н и е м  H D -
технологий. Представители GCN TV 
познакомили  участников  с  мощным 
служением  д-ра  Джей  Рока  Ли ,  его 
книгами, переведенными на английский 
язык, серией проповедей «Слово жизни» 
и служением GCN TV.         
Стенд  GCN TV посетили  многие 

кабельные вещатели. Пятнадцать из них 
подписали соглашения о трансляции 
программ GCN TV по своим каналам. 
Теперь ,  с  учетом  новых  партнеров , 
у  GCN TV в  общей  сложности  117 

ассоциативных  вещателей .  Кроме 
того, многие люди, которые, смотря 
п р о г р а м мы  G C N  T V,  п о л у ч и л и 
и с ц е л е н и е ,  п од ход и л и  к  с т е н д у 
GCN TV, чтобы  поделиться  своими 
свидетельствами.   
В  хо д е  п р о в е д е н и я  в ы с т а в к и 

фотография  старейшины  Боаза  Ли , 
президента GCN TV, была опубликована 
на первой странице делового раздела 
ведущей  филиппинской  ежедневной 
газеты «Manila Bulletin». На фотографии 
(слева на переднем плане) он во время 
церемонии разрезания ленточки в честь 
начала торжества.

GCN TV – на Филиппинской международной выставке 
ассоциации кабельных ТВ 2012 года 

Первая страница делового раздела 
«Manila Bulletin», которая является 
ведущей ежедневной  газетой на 
Филиппинах.

Речь президента Ли, представившего GCN TV во второй 
день работы выставки, привлекла внимание многих ее 
участников. 
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1. Я сохраню тебя от годины искушения
Хотя верующие Филадельфийской церкви имели не 

много сил, они сохранили слово Божье и не отреклись от 
имени Господа. Они также сохранили слово терпения, и 
Бог уберег их «от годины искушений», как это сказано в 
Откровении, 3:10. Почему тут сказано о слове терпения? 
Для того чтобы хранить слово Божье, иногда требуется 
терпение. 
Это тем более так, когда мы обладаем не многими 

силами или слабой верой. Так как на стадии слабой веры 
тяга к неправде в наших сердцах сильнее, чем тяга к 
благости и истине, то, для того чтобы преодолеть это, 
бороться против греха и следовать истине, мы, молясь 
и постясь, должны научиться терпению. И когда истина 
в сердце возрастет и станет сильнее неправды, тогда 
придерживаться истины станет намного легче.  
Но мы не должны давать передышку сердцу только 

потому, что сердце истины стало сильнее неправды. До тех 
пор пока мы не избавимся от всех форм зла, мы должны 
безропотно терпеть и следить за тем, что проявляется в 
нас.    
Когда мы выказываем терпение и делаем все, чтобы 

жить по Слову Божьему, согласно своей мере веры, тогда 
Бог сочтет наши усилия делами веры. Бог защищает таких 
детей, благословляет их и хранит их от испытаний.   
Здесь «година испытаний» означает время, когда враг, 

дьявол и сатана, приносит испытания тем, кто не живет 
в истине, предает Господа и отрекается от Него. Более 
конкретно эти слова указывают на Семь лет Великой 
Скорби. 
Так как мы живем в конце времен, то, живя в вере, мы 

должны бодрствовать и трезвиться, чтобы не настала 
година испытаний. Если мы просто посещаем церковь, но 
не применяем Слово Божье, если сближаемся с миром, то 
не будем восхищены, когда наш Господь вернется. Вместо 
этого мы будем оставлены на Семь лет Великой Скорби.  
Если же мы терпеливо храним Слово, то мы не только 

избежим годины испытаний, но и примем участие в 
Семилетнем брачном пире вместе с Господом. Когда 
Господь вернется на облаке, то почившие в Господе 
воскреснут первыми. Затем живые, те, кто приняли 
Господа, облекутся в воскресшие тела и примут участие в 
Семилетнем брачном пире в воздухе.  
В это время Святой Дух будет забран с земли. Мир 

вступит в период Семи лет Великой Скорби. Появится 
антихрист. Его люди будут находить тех, кто попытается 
сохранить свою веру в Иисуса Христа, и постараются под 
жестокими пытками заставить их отречься от Господа.  

Для того чтобы избежать Семилетия Великой Скорби, 
мы должны бодрствовать, молиться и украшать себя как 
невесту Господа. Таким образом мы сможем избавиться от 
всех форм зла и уподобиться сердцу Господа. Чем больше 
мы живем по Слову и пребываем во Свете, тем больше Бог 
защищает нас от власти тьмы.  
Когда дети Божьи живут в истине, Бог защищает их, 

поэтому они могут избежать испытаний и неприятностей. 
И даже тогда, когда они столкнутся с испытаниями, Бог 
сделает так, что все будет содействовать им ко благу. 
Поэтому если мы не защищены Богом и страдаем от 
испытаний и скорбей, то нам следует оглянуться назад 
и проверить, насколько подобающе наше хождение пред 
Богом.    
Если мы сталкиваемся с испытаниями, хотя живем 

добропорядочной  христианской  жизнью ,  то  это 
означает, что Бог допустил эти испытания, чтобы дать 
нам благословения. Однако некоторые, видя человека, 
страдающего от испытаний, осуждают и сплетничают, 
полагая, что они умеют различать в истине. 
Однако нам не следует судить тех, кто проходит через 

испытания. То же относится и к преданным христианам, 
которых преследуют и убивают за веру. Это не значит, 
что Бог не защитил их. Это скорее тот самый случай, 
когда они победили в испытаниях. Поэтому они могут 
получить славу, которую нельзя сравнить с временными 
страданиями на земле, как это сказано в Послании к 
Римлянам (18:8).   

2. Держи, что имеешь, дабы кто не восхитил венца 
твоего 
Так как Филадельфийская церковь, имея не много сил, 

все это время хранила слово терпения, Господь открыл 
для них двери благословений и показал им свидетельства 
Своей любви. Более того, Он сказал им в Откровении, 3:11, 
что Он скоро придет и как они должны вести себя.      
Итак, обещание Господа: «Се, гряду скоро» относится 

не только ко времени  2000-летней  давности, но и 
к сегодняшним дням. Кто-то может подумать: «Он 
сказал, что скоро придет, так почему же Он медлит 
с возвращением?». Но, на самом деле, Он не медлит. 
Большинство людей живут только семьдесят лет, а при 
большей крепости – восемьдесят, затем они встречают 
Господа, Который сказал: «Се, гряду скоро...» (Откровение, 
3:11). Поэтому мы должны хорошо подготовиться к тому, 
чтобы встретиться с Господом в любое время. 
Господь ,  Который  грядет  скоро ,  дал  эти  слова 

напутствия Филадельфийской церкви. В Откровении, 
3:11, Господь сказал: «... держи, что имеешь, дабы кто не 
восхитил венца твоего».
Наш Господь некогда сказал Фиатирской церкви: 

«Только то, что имеете, держите, пока приду» (Откровение, 
2:25). Это означает, что они должны хранить ту веру, 
которая у них была, чтобы не потерять шанс спастись. Но 
когда Господь сказал Филадельфийской церкви: «...держи, 
что имеешь», то тут речь идет не только о спасении.    
Члены Филадельфийской церкви, имея небольшую веру, 

малыми силами хранили слово Божье. Здесь это означает, 
что они были способны достойно исполнять Богом данные 
им обязанности и поэтому сумели получить венцы и 
награды, которые Бог обещал дать им на Небесах. Если 
мы имеем истинную веру и надежду на Небеса, то, чтобы 
не лишиться венцов, обещанных нам, мы не должны 
пренебрегать данными нам Богом поручениями или 
бросать их на полпути.  
И, кроме того, нам не следует проявлять высокомерие 

при исполнении своих обязанностей, думая: «Это никто 
без меня не сделает». Из-за высокомерия светильник ваш 

может быть сдвинут с места его. Нам следует хранить 
смирение, первую любовь и первоначальный пыл.  

3. Побеждающего сделаю столпом в храме Бога 
Моего
Господь заверил Филадельфийскую церковь в том, 

что Он сделает их столпом в храме Божьем, когда они 
достойно исполнят свое поручение и смогут стать 
побеждающими (Откровение, 3:12). Слова «храм Бога 
Моего» здесь указывают на месторасположение Престола 
Божьего. Это – Новый Иерусалим. Стать столпом в Новом 
Иерусалиме означает стать важной фигурой в Новом 
Иерусалиме. 
Члены Филадельфийской церкви имели веру, но малую, 

однако они хранили слово Божье и никогда не отрекались 
от имени Господа. Соответственно, по мере роста их веры, 
они с постоянством применяли на практике истину и 
стали освященными. Они также были способны преданно 
исполнять обязанности, данные им Богом. Тот, чью веру 
Господь признает совершенной, станет столпом в Новом 
Иерусалиме. 
Но, хотя Бог и обещал нам дать благословения, если 

мы не удержим Его обетование и не будем хранить свое 
сердце, то мы лишимся этого обетования. Если же мы 
неизменно выполняем свои обязанности и преодолеваем 
все до тех пор, пока данное слово не станет реальностью, 
то мы можем получить обещанные венцы и награды, а 
также благословение стать столпом в Новом Иерусалиме. 
Так  как  Бог  не  меняется, Он  никогда  не  отбирает 
благословений у тех, кто достоин их получить.    
Господь гарантировал вечные благословения, сказав: «... 

и он уже не выйдет вон». И, кроме того, Господь заверил 
в том, что даст благословение стать столпом в храме 
Божьем: «И напишу на нем имя Бога Моего и имя града 
Бога Моего, нового Иерусалима».
Новое имя нашего Господа превыше всех имен – 

«Господь господствующих и Царь царей». Это славное 
имя дано Господу Иисусу, Который, искупив нас от грехов, 
исполнил провидение спасения человечества и Который 
воскрес и вознесся на Небеса (Посл. к Филиппийцам, 2:9-
11).
Только тот, кто стал полностью освященным и был 

верным на земле, может войти в Новый Иерусалим. Бог 
даст им вечную славу. Вот почему Новый Иерусалим 
называют еще Городом славы.   
Это обещание, вселяющее надежду, относится не 

только к Филадельфийской церкви, но и ко всем церквям 
и верующим, которые поступают как Филадельфийская 
церковь и ее члены. Мы можем войти в святой город 
Новый Иерусалим, если мы обладаем высшей степенью 
преданности и полной мерой веры. Мы должны стать 
полностью освященными и быть верными во всем доме 
Божьем. Мы можем войти в него, только имея высший 
уровень веры.  

                               (Продолжение в следующем номере)

Обращение Господа к 
Филадельфийской церкви (3) 

«И как ты сохранил слово терпения Моего, то и Я сохраню тебя от годины искушения, которая придет на всю 
вселенную, чтобы испытать живущих на земле. Се, гряду скоро; держи, что имеешь, дабы кто не восхитил 

венца твоего. Побеждающего сделаю столпом в храме Бога Моего, и он уже не выйдет вон; 
и напишу на нем имя Бога Моего и имя града Бога Моего, нового Иерусалима, нисходящего с неба от Бога Моего, 

и имя Мое новое. Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам» (Откровение, 3:10-13).

Семь церквей (20)

○ Ефесская церковь 
○ Смирнская церковь 
○ Пергамская церковь
○ Фиатирская церковь
○ Сардийская церковь
● Филадельфийская церковь 
○ Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Праздник благословения напомнил нам Праздник благословения напомнил нам 
о Небесном Царстве, которое переполнено о Небесном Царстве, которое переполнено 

счастьем, радостью и надеждой!счастьем, радостью и надеждой!

10:00 утра

5:00 вечера

~~ Радоосстное вврремя я обедденноногго переерыва ~~ 

◀ Радуга, появившаяся в небе над помещением № 63 (в 13:25)

Прославление, исполненное 
Святым Духом, предварило 
презентацию видеофильма 

«Хождение в вере». Он посвящен 
знамениям, чудесам и Божьей 
силе, которые проявляются на 

протяжении всей истории церкви 
«Манмин», осуществляющей 
всемирную евангелизацию. 

Затем пастор Суджин Ли, лидеры 
прославления Роза Хан, Сонг и 
Пурум Шин провели служение 
прославления и поклонения. 

Собравшиеся славили Бога всем 
сердцем. Вместе с д-ром Джей 
Роком Ли они исполняли такие 

песни, как «Вперед, давайте 
двигаться вперед» и «Иисус», 
тем самым подтверждая свою 

сплоченность.

  Прекрасные группы 
прославления Комитета 

исполнительских искусств 
– танцевальный коллектив 
«Небесные танцы», «Чудо-

квартет», коллектив «Сила», 
группа прославления 

«Аллилуйя», танцевальная 
группа прославления «Сила», 
а также «Хрустальные певцы» 
– привнесли в это празднество 

высокий дух и радость.    

    Затем пастор Суджин Ли, 
лидеры прославления Роза Хан, 
Диэ Ким, Сумин Ким, Джи-Хен 

Сонг и Пурум Шин провели 
служение прославления и 

поклонения. Собравшиеся славили 
Бога всем сердцем. Вместе с д-ром 

Джей Роком Ли они исполняли 
такие песни, как «Вперед, давайте 

двигаться вперед» и «Иисус», 
тем самым подтверждая свою 

сплоченность.  

Со дня основания Центральной церкви «Манмин» прошло 30 лет. Сегодня церковь несет Евангелие до края земли 
через 10.000 своих филиалов и дружественных церквей по всему миру. В понедельник , 19 марта, около 820-
ти пасторов и служителей-левитов, в том числе из филиалов церкви в Корее, собрались вместе для взаимного 
ободрения и поддержки. Встреча проходила с 10:00 до 17:00 в главном зале для проведения торжеств, в помещении 
№ 63. Вечер напоминал участникам Небесный банкет.  
Они ощутили глубокую Божью любовь и поддержку и приняли решение с единым сердцем и волей подняться на 
новую высоту. И к тому же в их сердцах было Божье провидение в отношении церкви, и они воздали благодарность и 
славу Богу, Который давал им Свое водительство в их работе для Царства Божьего и по спасению душ во всем мире.     
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Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ УРИМБУКС

Тел: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
эл.почта: webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная Сеть Христиан Врачей
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

Великая Божья любовь Великая Божья любовь 
к душам, проявленная к душам, проявленная 

в Таиландев Таиланде
Бог, Который желает, чтобы все люди получили спасение, вновь проявил Свою любовь в Таиланде. С 9-го 
по 20 марта миссионерская команда в Таиланде (спикер – пастор Сангчил Ли; группа прославления «Звук 
Света») горячо проповедовала Евангелие во многих местах Таиланда в течение 11-ти ночей и 12-ти дней. 
Они не просто провозглашали Слово, но также являли деяния Святого Духа. 

Справа: пастор Сангчил Ли и миссионер 
Джейвон Ли, переводчик с тайского языка

①

③

⑨

②

④

⑩

Утром команда миссионеров посетила радиостанцию «CRU» в Чианграе. 
Группа «Звук Света» исполнил особо запоминающуюся песню «Ариранг», а 
пастор Сангчил Ли прочел проповедь, названную «Долг человека». В 16:00 
состоялся пасторский семинар на тему «Ключи к пробуждению церкви». Семинар 
проходил в церкви Чай Пракан Манмин с участием порядка 100 пасторов из 50-
ти церквей. (Фото 1). После семинара около 450-ти человек приняли участие в 
служении исцеления с платком, прошедшем во дворе церкви. Здесь произошли 
многие деяния Божественного исцеления. (Фото 2). И, как результат, 65 церквей 
зарегистрировались в качестве филиалов или дружественных церквей «Манмин».  

Визит  на  радиостанцию  «CRU», а  также 
пасторский семинар и служение исцеления с 
платком в северном регионе Таиланда

10 марта, суббота

⑤ ⑥

Служение, посвященное первой годовщине церкви Чианграй Манмин (миссионер 
Джейвон Ли), посетили гости из США, Бразилии, Испании, Лаоса и Бирмы. На это 
служение пришли также представители пяти племен Таиланда, офицеры полиции 
и пасторы местных церквей. В общей сложности в служении приняли участие 
около 300 человек. (Фото 3 и 4). Вслед за этим собранием состоялось служение 
исцеления с платком. После молитвы у пастора из Лаоса восстановился слух, и его 
церковь зарегистрировалась в качестве филиала «Манмин».    

11 марта, воскресенье

Утром служение благословения прошло в центре «Банубека and Банкаруна» 
для юных правонарушителей. В нем приняли участие около 400 человек, включая 
директора центра, заместителя руководителя Тайского центра для молодых 
правонарушителей, президента ассоциации телерадиовещания и прессы, 
представителей местной политической партии и членов реабилитационного комитета. 
(Фото 5). Это событие освещали национальное телевидение, 7-й канал, радиостанция 
и газета. Днем на служение благословения в центре «Банубека and Банкаруна» для 
юных правонарушителей собралось около 700 человек. (Фото 6). Выступление группы 
«Звук Света» было показано по тайскому спутниковому телевидению «PBS TV». 

13 марта, вторник

⑦ ⑧

Это служение посетили около 550-ти человек. Пастор Сангчил Ли показал 
видеоклип, на котором заснята молитва д-ра Джей Рока Ли о восстановлении 
после разрушения, вызванного сильнейшим наводнением в Таиланде, а также 
видеофильм «Сила Божья». (Фото 7). В тот день от имени командира дивизии его 
заместитель вручил группе миссионеров памятный знак благодарности вместе с 
портретом короля Таиланда. (Фото 8). Тайские военнослужащие от всего сердца 
выразили свою благодарность миссионерам за их служение и дружеское общение.      

15 марта, четверг

Миссионерская команда была приглашена на празднование 84-летия со дня 
рождения короля Таиланда, которое прошло в Бангкоке. На этом мероприятии 
присутствовали высокопоставленные лица Таиланда. Пастор Сангчил Ли выступил 
с приветствием, а хор «Звук Света» показал специальное представление. Они 
вручили книгу д-ра Джей Рока Ли «Моя жизнь, моя вера» (I и II) губернатору 
Бангкока Сукумпану Борипату. (Фото 9). Официальные лица из министерства 
культуры и министерства образования, посмотрев представление, сказали, что 
хотели бы еще раз пригласить в свою страну группу прославления. 18 марта в 
ассоциативной церкви в Бангкоке прошло служение исцеления, многие участники 
которого, получив исцеление, прославили Бога. (Фото 10).

Суббота и воскресенье, 
17-е и 18 марта

Первая годовщина церкви Чианграй 
Манмин и служение исцеления с платком

Служение благословения в центре «Банубека 
and Банкаруна» для юных правонарушителей  

Служение  благословения  в  Королевской 
военной академии

Торжество, посвященное 84-летию короля 
Таиланда, служение исцеления с платком в 
ассоциативной церкви «Манмин»


